



---

## El presidente del TS expresa el compromiso de los jueces para agilizar los casos de corrupción en la apertura del año judicial

El presidente del TS, Carlos Lesmes destacó en la apertura del nuevo año judicial, la existencia de una Justicia independiente “que asegure el respeto a la Constitución y a la Ley por parte de los poderes públicos” como un valor del Estado de Derecho.

El presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial, expresó el compromiso de los jueces y magistrados españoles para agilizar la tramitación y resolución de las causas por delitos de corrupción, tras señalar que la dilatación en el tiempo de este tipo de procedimientos “genera desaliento en la sociedad”. ...